

An 1 Jour 064.

La fin des pirates de la Roue de Feu (Xarlunet)

Evènement mineur de la campagne principale

FOUILLER LA PLANQUE SECRETE DES PIRATES SUR XARLUNET.

Brak FREYA
Actarius GRANDO
Cheza NAGAZURA
Dori FALLON
Eida ROWAN
Ellior KAN
Furos GENT
Jack HON
Kayda BOOM
Leof GARBEORN
Naria WOLD
Tyria SECARU
Yi YETA



Suite à la récupération de nombreuses informations dans la planque principale des pirates de la Roue de Feu l'agent Tyria Secaru a découvert qu'ils disposaient d'une planque de repli sur Xarlunet. Le piratage des données de cette planque permet d'obtenir quelques seconde d'images d'une holocaméra de sécurité montrant des caisses de matériel, un speeder, des armes sur une étagère et deux superdroïds de combat B-2 en veille. Les coordonnées approximatives obtenues situent la planque dans une décharge...

Une équipe est donc envoyée sur place. Dans la décharge les agents vont être confronté à un gang de treize criminels exploitant de jeunes filles comme prostituées complètement droguées. L'Escadron Prime se frotte avec les gangsters et les extermine. L'agent Eida Rowan perd néanmoins la vie lors de l'affrontement. Les filles sont libérées puis les agents Wold et Nagazura tentent de les sortir de leur torpeur, mais sans résultat.

Les combats ont été violents et il est probable que les forces de sécurité dévaroniennes ou même l'Empire vienne voir ce qu'il se passe.

La planque secrète des pirates de la Roue de Feu est finalement découverte, ses sécurités sont by-passées et le matériel s'y trouvant peut être récupéré. Il y a pas mal de choses intéressantes. A noter que plusieurs indices laissent à penser à une seconde planque, un hangar dans le spatioport certainement. Alors qu'une partie du groupe s'occupe de ramener le matériel à l'Amidala le reste de l'équipe s'affaire à découvrir où se trouve le hangar secret et finit par le découvrir. Il abritait encore du matériel et notamment un chasseur Caméléon ainsi qu'un bombardier droïd Hyène.

Tout est chargé. Le Chasseur Caméléon a le plein de carburant et sera ramené tout doucement à la base par l'agent Jack Hon en suivant à la lettre les instructions d'Ellior Kan depuis l'Amidala.

Les filles captives sont ramenées à Montellian Serat, dans une institution spécialisée en désintoxication de drogues. Le sergent Freya fait don d'une partie des crédits récupérés dans les repairs du gang et des pirates en guise de dédommagement pour les soins à apporter aux filles et pour la discrétion des personnels médicaux.

=> Le droïds B-2 et le bombardier Hyène seront à reprogrammer avant usage.

